



Entrevista / Arturo Ávila (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- “No está congelada (iniciativa de la reducción de la jornada laboral) lo que siempre hemos hecho nosotras y nosotros en la **Cámara de Diputados**, es abrir el espacio para la discusión, hacer foros, llamar a especialistas, permitir que los grupos parlamentarios lo discutan, den su opinión, porque nos parece que es una iniciativa que deberías salir por consenso, no debería de haber un grupo parlamentario que se oponga”.

https://drive.google.com/file/d/1VYQsu8xfCzja1QeYX4P02d_dHv_asgE5/view?usp=sharing